



Sucesos: 21,30

Reportaje sobre la enfermería de las Ventas en «Emergencia»

Madrid. S. T.

El programa del canal autonómico que Juan Pedro Valentín presenta en la noche de los viernes ofrecerá hoy su primer reportaje sobre la enfermería de la plaza de toros de las Ventas. El doctor Máximo G. Prados, cirujano jefe de la plaza, y el torero José Luis Bote estarán presentes en los estudios de Telemadrid para hablar de las características de la enfermería y otras cuestiones que rodean al mundo de la fiesta nacional en los momentos más trágicos.

El segundo reportaje de «Emergencia» tendrá como protagonista a la aduana del aeropuerto de Barajas, puerta de entrada de numerosos inmigrantes ilegales y de operaciones de narcotráfico.



Magazine: 16,35

Las canciones de Paloma San Basilio, en «Pasa la vida»

Madrid. S. T.

«Pasa la vida», el programa que cada tarde presenta y dirige María Teresa Campos en la primera cadena de Televisión Española, cuenta hoy con la presencia de actores, directores de cine y periodistas en un especial en el que se ofrecerá importantes premios a los espectadores.

María Teresa Campos y sus colaboradores estarán, pues, acompañados por el joven actor Jorge Sanz, el cineasta Fernando Trueba, María Vidal, Joaquín Prat, Ángeles Martín.

En el apartado de actuaciones musicales actuarán Carlos Mata y Paloma San Basilio.



Concurso: 22,15

El mundo de la magia inunda el plató de «Un, dos, tres»



Juan Tamariz

Madrid. S. T.

La primera cadena de Televisión Española se llena esta noche de magia de la mano del concurso «Un, dos, tres», que dedica su emisión de hoy a este misterioso tema con la actuación de sorprendentes y divertidos magos.

Un número musical dedicado al vudú, al estilo tradicional de los musicales norteamericanos y que correrá a cargo de las azafatas, abrirá hoy el programa

Los magos invitados son Juan Tamariz, Anthony Blake, David Diamond y Angelique, que realizarán ante las cámaras de Televisión Española sus sorprendentes números, contando con la colaboración del público presente en el plató y de la pareja de concursantes.

Por último, además de las habituales colaboraciones de Raúl Sender y Fedra Lorente, serán los grupos La dama se Esconde y Transilvania quienes pongan las notas musicales de la noche.



Sucesos: 22,30

«Al filo de la ley» aborda el asesinato de la niña de Bilbao

Madrid. S. T.

Cuatro reportajes componen esta noche el contenido de «Al filo la ley», programa que presenta Rosa María Mateo. El caso de la niña de once años asesinada el domingo en Bilbao, Enar Escudero, ocupará parte del tiempo de la emisión, que contará con la presencia del hermano de la víctima, Salvador, quien realizará ante las cámaras un desesperado mensaje.

Otros de los temas que se abordarán en «Al filo de la ley» son el infierno que sufren algunos ancianos en determinadas residencias de la tercera edad debido a desatención o malos tratos, o el caso de la Iglesia de la Cienciología, en el que hablará Enrique Ayuso, que ya la semana pasada intervino.



Serie: 22,05

Steve y Dylan, detenidos por la Policía en «Sensación de vivir»



Shannen Doherty

Madrid. S. T.

«Ella entró por la ventana» es el título del capítulo que emite esta noche Tele 5, a las 22,05 horas, dentro de la serie norteamericana «Sensación de Vivir».

La acción comienza cuando los muchachos se disponen a pasar la noche en el Parque de Atracciones, en donde hay una gran montaña rusa. Sin embargo, la aparición de una atractiva joven, de nombre Ginger, provocará que los acontecimientos se vayan desbordando poco a poco, hasta el punto de que Steve y Dylan serán finalmente arrestados por la Policía.

Por otra parte, la serie «Melrose Place», que se emite a continuación, narra esta noche el regreso a Los Ángeles, después de haber pasado el fin de semana en Palm Springs, de Billy y Allison. Ambos están realmente emocionados por la nueva relación, aunque han decidido evitar que el resto de la pandilla se entere de sus flirteos.



Debate: 0,30

Las «Elecciones 93» con Anguita y Calvo Ortega, en «La clave»

Madrid. S. T.

El programa-debate que en la madrugada de cada viernes dirige y presenta el periodista José Luis Balbín en Antena 3 Televisión tendrá esta noche un contenido político, al dedicar su tiempo a la campaña electoral.

Bajo el título «Elecciones 93» se darán cita en el estudio el coordinador general de Izquierda Unida, Julio Anguita; el presidente del Centro Democrático Social, Rafael Calvo Ortega; el fundador de la Junta Democrática, Antonio García-Trevijano; Fernando Garrido, del partido de Los Verdes, y el sociólogo Amando de Miguel.

HOY, MILES DE PERSONAS CAMBIARÁN DE CASA, DE COCHE, DE TELEVISOR O DE FORMA DE COCINAR.

Hoy, en el programa especial «Pasa la vida» de M^a Teresa Campos, el Banco Bilbao Vizcaya celebra el 3^{er} aniversario de El Libretón BBV.

3.000 televisores Sony y 100.000 colecciones del libro y los 6 vídeos «Menú del Día» de Pedro Subijana.

Con el sorteo de un montón de premios: 5 apartamentos, 20 Toyota Carina, 100 Ford Mondeo,

En riguroso directo. A partir de las 16.30.

Feliz aniversario y buena suerte.



El Libretón
BBV
3 AÑOS DE PREMIOS.